

➤ Sebelah Timur : Desa Windu

Sedangkan luas wilayah Desa Samboppingir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan adalah 321,4 Ha.²

Sedangkan jarak dari pusat pemerintahan kecamatan adalah 50 M dan jarak dari kota Kabupaten 25 Km. Untuk lebih jelasnya dapat dilihat pada tabel dibawah ini:

Tabel 1

Jumlah Penduduk Desa Samboppingir

No	Jenis Kelamin	Samboppingir	Bulak
1.	Laki-laki	1020	104
2	Perempuan	1215	121
	Jumlah	2235	225

Sumber Data: Kepala Desa Samboppingir, Tahun 2011

Dari keterangan tabel di atas, dapat di ketahui bahwa dari keseluruhan jumlah penduduk yang ada di Desa Samboppingir dan Dusun Bulak lebih banyak yang berjenis kelamin perempuan orang dari pada yang berjenis kelamin laki-laki. Jadi, seluruh jumlah penduduk adalah 2460 jiwa.

2. Kondisi Sosial Keagamaan

Masyarakat yang tinggal di Desa Samboppingir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan ini semuanya memeluk agama

² *Ibid.*

Islam, sehingga agama Islam telah mempengaruhi pola pikir dan perilaku masyarakat di Desa Samboppingir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan. Karena agama yang dianut relatif kuat maka mereka selalu berdasarkan norma, nilai, perilaku sebagai suatu syari'at yaitu norma yang didasari atas keyakinan (iman dan takwa).

Adapun jenis kegiatan keagamaan yang dilakukan oleh masyarakat di Desa Samboppingir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan yaitu:

1. *Yasinan* yang diadakan setiap seminggu sekali, bagi laki-laki yaitu pada malam Jum'at, sedangkan bagi perempuan yaitu pada malam Kamis.
2. Pengajian untuk ibu-ibu, yang biasa dikenal dengan istilah *Fatayat dan Muslimat*.
3. *Istighosah* yang sebulan sekali pada malam Selasa Wage.
4. Pengajian rutin.
5. Memperingati hari-hari besar Islam : seperti acara mauludan, Isra' Mi'raj, dan penyambutan bulan Ramadhan

Nuansa keislaman dan rasa kebersamaan benar-benar terasa dalam kehidupan mereka, terutama dalam rangka menunjang kegiatan keagamaan yang dilakukan bersama-sama. Di Desa Samboppingir Terdapat beberapa tempat ibadah seperti Masjid dan Musholla. Musholla merupakan tempat

ibadah yang paling efektif bagi masing-masing keluarga untuk menunjang kegiatan keagamaan.

Adapun tempat ibadah berupa masjid di Desa Samboppinggir terdapat dua masjid, sehingga sangat memudahkan bagi masyarakat yang berbeda dusun untuk melaksanakan sholat Jum'at. Untuk tempat ibadah lainnya seperti musholla hampir semua RT memilikinya. Untuk lebih jelasnya mengenai tempat ibadah di Desa Samboppinggir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan dapat dilihat pada tabel dibawah ini:

Tabel II
Sarana Ibadah

No	Jenis Gedung	Samboppinggir	Bulak
1	Masjid	2	1
2	Musholla	7	-
	Jumlah	9	1

Sumber Data: Kepala Desa Samboppinggir, Tahun 2011

Adapun mengenai masalah keagamaan bersifat dominan di kalangan masyarakat Desa Samboppinggir ini, salah satunya yaitu tentang masalah waris, jadi sudah sepatutnya masalah ini dikaji lebih mendalam untuk menemukan titik terang dari permasalahan tersebut. Dalam mempelajari

Tabel V
Perincian Penduduk Berdasarkan Jenis Pekerjaan

No	Jenis	Pekerjaan
1	Petani	250 Orang
2	Dagang	55 Orang
3	PNS	30 Orang
4	TNI / ABRI / POLRI	4 Orang
5	Dokter / Bidan	4 Orang
6	Nelayan	5 Orang
7	Karyawan Pabrik	50 Orang
8	Swasta	93 Orang
9	Pertukangan	30 Orang
10	Pensiunan	15 Orang
11	Pemulung	2 Orang
	Jumlah	538 Orang

Sumber Data: Kepala Desa Sambopinggir, Tahun 2011

Berdasarkan penjelasan tabel di atas, dapat diketahui bahwa permasalahan ekonomi menjadi alasan pokok dalam setiap persoalan yang ada, terutama dalam hal pendidikan anak-anak mereka.

Sambopinggir, karena dikhawatirkan wasiat tersebut tidak disampaikan kepada anak angkat tersebut.

Namun, hal itu bertentangan dengan masalah yang penulis teliti yang ada di Desa Sambopinggir, yang mana pewaris sebelum meninggal sudah memberi wasiat agar harta yang dia tinggalkan bisa dibagi (sebagian kecil dari harta peninggalan) dengan ahli waris yang lain, seperti saudara pewaris dan keponakan pewaris. Tapi pada kenyataannya, wasiat tersebut tidak dilaksanakan oleh anak angkat. Dia malah mengambil alih semua harta yang ditinggalkan oleh orang tua angkatnya. Hingga pada suatu hari para ahli waris menuntut ke Balai Desa karena mereka merasa mendapatkan bagian waris tapi ternyata tidak mendapatkan apa-apa.

3. Putusan Kepala Desa Tentang Permasalahan Anak Angkat.

Di Desa Sambopinggir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan hiduplah seorang pasangan suami Istri yang tidak dikaruniai anak, yaitu yang bernama bapak Wunidin dan Ibu Sackah, karena begitu kepinginnya mempunyai anak, maka pada suatu hari dia mengangkat seorang anak, yaitu Salim. Dengan penuh kasih sayang Salim dirawat dari kecil sampai dewasa layaknya anak kandungnya sendiri. Semuanya keperluannya sehari-hari dicukupi dengan baik.

Pada suatu ketika, orang tua angkat (Bapak Wunidin dan Ibu Sackah) meninggal dunia, sebelum meninggal mereka berwasiat bahwa

